

6/7(金) ☀️ たいようぐみのいちにち 天気 ☁️

☆造形遊び

○今日は、大好きな造形あそびでした。さとし先生の「見てよ」の声掛けに、子ども達は興味津々で集中して見ていました。

○自分で好きな3色を選んで、画用紙いっぱい色を塗って重ねていきます。「端っこまで塗ってね」「優しく塗ってね」の声掛けに、ゆっくり丁寧に色を塗る子、ダイナミックに色を塗る子と、それぞれの個性が見られました。

○「こんな色になった」「きれいな色になった」「ちょっと暗くなった」等、3色を重ねると明るい色になったり、暗い色になることを知ることができました。

○次に画用紙の裏に描かれていた○をはさみで切ります。それができたら、大きな画用紙に貼ってひまわりの花に変身させていきます。それぞれ好きなように花びらを描いたり、葉っぱを描いたりしました。「さとし先生は元気なひまわりが好きだな」と声をかけると、みんな大きなひまわりを描いていました。葉っぱも茎も大きく描いて、元気なひまわりが出来上がっていききましたよ。

○最後に、みんなで割り箸ロケットを作りました。割り箸と洗濯ばさみと輪ゴムで作ることができ、子ども達も大喜びでした。出来上がった割り箸ロケットで、お友だちとどこまで飛ばせるか競争をしたり、飛ばしたロケットをキャッチしたりと楽しむことができました♪

○家庭に持ち帰りしているので、家庭でも一緒に遊んでみて下さいね(^_^)

※来週は保育参観ウィークです。予定表を張り出しますので、ぜひご参加くださいね♪

